

LO ACUSAN DE CORROMPER Y VIOLAR A MENORES

Detienen a un ex integrante de la secta Niños de Dios

Vivía en Franklin, cerca de Mercedes • Arturo Godoy fue acusado de secuestrar y acosar sexualmente a un joven y de violar a una chica • El se negó a declarar

Un hombre que habría pertenecido a la secta Niños de Dios fue detenido ayer en la ciudad bonaerense de Mercedes, acusado de "privación ilegítima de la libertad y corrupción de menores".

Arturo Godoy (50) fue detenido en su precaria vivienda de Franklin, un pueblito rural de 200 habitantes situado a 20 kilómetros de Mercedes.

Godoy fue acusado por un joven de 18 años, que dijo haber sido secuestrado durante dos días por el dueño de casa, que lo acosó sexualmente.

Según la Policía, Godoy conoció al joven en la estación Retiro. Allí le ofreció un trabajo y lo convenció para que fuera con él hasta su casa de Franklin. Pero apenas llegaron, lo invitó a mantener relaciones sexuales. Después de dos días de encierro,

el joven escapó y se refugió en una escuela. La directora después hizo la denuncia.

En la casa de Godoy secuestraron un cuchillo de bronce con la estrella judía, y una inscripción en relieve con la palabra "Israel"; cuatro libros escritos en hebreo; y un pasaporte vencido a nombre del detenido. De acuerdo con la Policía, Godoy dijo que pertenecía a "una corriente judía", pero que antes había estado involucrado con la secta Niños de Dios.

Criterio

"Para mí es normal el sexo entre adultos y menores", dijo el hombre, que trabaja como artesano en la Feria de San Telmo. Hace un año, Godoy fue acusado por una joven de 16 años de haberla secuestrado y violado. Fuentes judiciales, sin embargo, dudan de que el detenido esté rela-

cionado hoy con Niños de Dios. "Ha estado vinculado como denunciante, cuando hace seis años acusó ante la Justicia de Mercedes que cuatro de sus sobrinos habían sido secuestrados por la secta. Su esposa sí era miembro de Niños de Dios", confió a Clarín una fuente cercana al juez Julio Cámpora, que interviene en la causa.

Esa denuncia de Godoy permitió detener a varios miembros de la secta, y permitió que dos de los menores secuestrados fueran devueltos a sus padres, residentes en Estados Unidos. "Es cierto que aún no se ha podido determinar si detrás de este hombre está la secta, pero no cabe duda de que Godoy utiliza el discurso religioso del grupo", dijo una fuente policial.

Godoy ayer se negó a declarar ante el juez. En Franklin, dicen que no tiene residencia permanente en el pueblo. □